

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Berdasarkan analisis, hasil penelitian, dan pembahasan yang telah dipaparkan, maka dapat ditarik kesimpulan dari penelitian ini sebagai berikut:

1. Profitabilitas memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap struktur modal. Keuntungan yang tinggi akan meningkatkan laba ditahan perusahaan sehingga penggunaan utang menjadi rendah.
2. Likuiditas memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap struktur modal. Semakin tinggi nilai likuiditas, maka perusahaan memiliki kemampuan melunasi utang jangka pendek yang semakin baik sehingga struktur modal menjadi kecil.
3. Pertumbuhan penjualan memiliki pengaruh positif dan tidak signifikan terhadap struktur modal. Hal ini menunjukkan bahwa peningkatan dan penurunan pertumbuhan penjualan tidak menjadi tolok ukur pengambilan kebijakan struktur modal perusahaan karena pertumbuhan penjualan mengalami fluktuasi yang tak menentu.
4. Aktivitas perusahaan memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap struktur modal. Semakin tinggi aktivitas perusahaan, maka perusahaan membutuhkan dana eksternal untuk menambah aset perusahaan seperti pembelian mesin produksi sehingga utangnya akan meningkat.

5. Diversifikasi usaha memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap struktur modal. Perusahaan cenderung menggunakan sumber dana internal untuk melakukan diversifikasi ke beberapa segmen usaha sehingga penggunaan utangnya menjadi rendah.

B. Implikasi

Berdasarkan simpulan yang telah dipaparkan, implikasi teoritis dan praktis dijelaskan sebagai berikut:

1. Implikasi Teoritis

Hasil penelitian mengenai variabel-variabel yang mempengaruhi struktur modal yaitu profitabilitas, likuiditas, pertumbuhan penjualan, aktivitas, dan diversifikasi usaha secara teoritis dapat meningkatkan referensi literasi tentang struktur modal terutama *pecking order theory* yang menyatakan bahwa preferensi penggunaan dana yang utama berasal dari modal internal yaitu laba ditahan perusahaan. Selain itu, hasil penelitian ini dapat menambah informasi, wawasan, dan pengetahuan akuntansi khususnya akuntansi manajemen.

2. Implikasi Praktis

a. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini dapat menjadi pertimbangan bagi perusahaan dalam menentukan keputusan pendanaan di masa yang akan datang khususnya struktur modal perusahaan. Perusahaan harus mempertimbangkan variabel-variabel yang berpengaruh signifikan

terhadap struktur modal yaitu profitabilitas, likuiditas, aktivitas, dan diversifikasi usaha.

Perusahaan sebaiknya dapat memaksimalkan profitabilitas karena profitabilitas yang tinggi akan meningkatkan laba ditahan perusahaan sehingga kebutuhan operasional perusahaan dapat terpenuhi dengan baik. Perusahaan diharapkan dapat menjaga likuiditas agar tetap likuid dan memenuhi kewajiban jangka pendeknya sehingga tidak membebani keuangan perusahaan. Perusahaan dapat meningkatkan aktivitasnya karena aktivitas yang tinggi menunjukkan kemampuan perusahaan dalam memanfaatkan sumber daya yang dimiliki semakin baik. Diversifikasi usaha juga menjadi aspek yang perlu dipertimbangkan dalam penentuan keputusan pendanaan perusahaan yang dapat memengaruhi struktur modalnya.

b. Bagi Calon Investor

Sebelum menanamkan modalnya, calon investor diharapkan dapat mempertimbangkan kriteria perusahaan. Kriteria tersebut diantaranya perusahaan memiliki profitabilitas dan likuiditas yang baik sehingga tingkat utang yang dimiliki rendah. Selain itu, calon investor dapat mempertimbangkan kriteria perusahaan yang melakukan diversifikasi ke beberapa usaha sebagai upaya perusahaan dalam memperoleh keuntungan yang maksimal.

C. Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan dalam penelitian ini yaitu tidak mengamati secara detail faktor-faktor yang mempengaruhi kondisi ekonomi perusahaan saat pandemi covid-19 sepanjang tahun 2020 hingga tahun 2021. Tidak menutup kemungkinan bahwa pandemi covid-19 dapat mempengaruhi kondisi ekonomi suatu perusahaan.

